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Data: 11/02/2020 Duração: Local: Auditório da Regional
do Maracanã Sala: Auditório

Tema: 1ª  REUNIÃO ORDINÁRIA CMAS - GESTÃO 2019/2021
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Cleber Gomes da Silva
Thelma  C. C. E Silva
Cássia Santos Nery

Maria Aparecida Tufanini
Daniele Ferreira

Instituto Olhar Solidário
CRAS Roça Grande
CRAS Roça Grande

CRAS Graciosa Convidados

ASSUNTOS EM PAUTA: 
1.  Deliberação as ATA 13º E 14º cmas;

2) Apresentação da prestação de copntas do Incentivo à Pessoa com Deficiência – referente

ao 1º semestre
3) Cronograma de Reuniões
4. Composição das Comissões Temáticas Permanentes;
5) Informações sobre o ARMAZÉM DA fAMÍLIA
6) Pré Conferência do Conselho dos Direitos da Mulher



ATA 01/2020 –  ATA 1ª: Aos onze dias do mês de fevereiro, do ano de 2020, às oito horas e trinta

minutos,  nas dependências do Auditório  da Regional do Maracanã, o colegiado do Conselho

Municipal de Assistência Social reuniram se ordinariamente para deliberar sobre os seguintes

assuntos:  1)Deliberação das Atas nº 13ª e 14ª;  2)  Apresentação da Prestação de Contas do

Incentivo  à  Pessoa  com Deficiência  –  referente  ao  1º  semestre  de  2019;3)Cronograma  das

Reuniões do CMAS;4)Composição das Comissões Temáticas Permanentes;5)Informações sobre

o Armazém da Família; 6) Pré Conferências do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher. A

presidente  do  CMAS  conselheira  Débora  Bastos,  inicia  a  reunião  agradecendo  a  todos  os

conselheiros e convidados pela presença, pergunta sobre a leitura das atas 13ª.e 14ª, se há

alguma  consideração  a  ser  realizada,  fala  sobre  a  importância  destes  documentos  e  a

obrigatoriedade da leitura do colegiado para sua aprovação, pois são registros de deliberações

do colegiado, justifica ao a colegiado que a ata 14ª. Foi necessário com urgência a realização de

uma  decisão  AD  REFERENDUM,  referente  de  a  compra  de  um  micro-ônibus,  tendo  como

recurso o valor de R$ 240.000,00, com prazo para lançamento no sistema do estado SIFF para

prestação de contas e justificativa, até 31/12/2019. Relata que a verba veio em 2018 para 2019,

foi realizado uma reunião extraordinária entre a presidente do CMAS e a senhora Caiena Louise,

coordenadora da Gestão Básica/SEMAS, no dia 20/12/2019 a qual foi aprovada pela presidente e

hoje  será  apresentada  ao  colegiado.  Seguidamente  solicita  a  presença  da  senhora  Caiena

Louise, para a mencionada prestação de contas sobre o Incentivo a Pessoa com Deficiência II

relativo ao primeiro semestre de 2019, para uma nova resolução e posterior apresentação para o

estado. Esta inicia saudando a todos, fala que e uma deliberação nº. 012/2018 do CEAS, ela

prevê a compra de um micro-ônibus para melhoria de locomoção e inclusão das crianças com

deficiências do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, fala que esta deliberação

passou pelo CMAS para aprovação da aceitação do recurso para esta finalidade para aquisição

de um veículo adaptado para PcD com capacidade mínima dez lugares. Sendo adquirido um

micro-ônibus com vinte e quatro lugares, adaptado com elevador, espaço para cadeirante, diz

que o recurso chegou em 2018,sendo a prestação de contas do primeiro semestre de 2019 neste

período não tinham ainda adquirido o veículo,  somente o recurso  estava na conta,  visto  as

providências  dos  orçamentos  junto  as  empresas  diante  das  nossas  necessidades,  sendo

adquirido  o  veículo  no  segundo  semestre  de  2019,sendo  assim,  na  última  semana  de

dezembro/2019, o estado entrou em contato solicitando a prestação de contas desta deliberação

visto que a prestação de contas ainda encontrava-se ainda aberta, foi entrado em contato com a



Secretaria de Fazenda solicitando os extratos num formato especifico para inserir no sistema,

sendo realizado este lançamento mas necessitava reunir o colegiado do CMAS para aprovação

mas já não havia tempo hábil,  já que dia 20/12/2019 iniciaria o recesso da prefeitura, diante

disto  ,informa  que  entrou  em  contato  com  a  presidente  do  CMAS,  visto  a  opção  do  AD

REFERENDUM,  como no primeiro  semestre  não  houve aquisição do veículo  somente  foram

apresentados os extratos dentro do sistema, em seguida a presidente que tem acesso ao sistema

verificou que os extratos já estavam lançados,  necessitando da resolução do colegiado, logo

após pergunta a presidente se há apontamentos contrário ao que foi apresentado, não havendo

nenhuns  questionamentos,  foi  aprovado  por  UNANIMIDADE,  a  prestação  de  contas  da

Deliberação nº. 012/2018 – CEAS/PR do Incentivo à Pessoa com Deficiência PcD II, referente ao

1º semestre 2019,tal como o saldo superior a30% e a justificativa apresentada pelo órgão gestor,

com as atas 13ª e 14ª do CMAS. Antes de passar para próxima pauta informa a senhora Caiena

Louise que este valor de R$ 240.000,00 teve um rendimento de R$ 3.219,12 ate junho /2019.Em

seguida a presidente fala das datas das reuniões do CMAS as quais estavam acontecendo na

mesma data das reuniões do CMDCA, objetivando otimizar o tempo dos conselhos visto que

muitos deles estão em ambos conselhos, ficando o CMAS com pouco tempo para discutir suas

demandas, propondo alteração de data, sendo agendada para terceira terça-feira do mês, sendo

a próxima reunião para o dia 17/03/2020 as 9:00,a qual por UNANIMIDADE foi aprovada, sendo

o cronograma entregue nesta data.  Posteriormente informa que CMAS recebeu da Secretaria

Municipal de Assistencia Social, prestação de contas dos cadastros realizados pelos CRAS  dos

atendimentos  do  Armazém  da  Família  que  em  parceria  com  a  Secretaria  Municipal  de

Abastecimento vêm sendo realizados, o total de atendimento e de novembro a janeiro: CRAS

Graciosa realizou 198 cadastros, Guaraituba 546,Maracanã 352,Rio Verde 83,Roça Grande 210

e CRAS Sede 98, totalizando 1.692 cadastro neste período sendo realizado pelos CRAS e na

sede do Armazém da Família, tão logo alguns questionamentos e sanadas os apontamentos a

presidente passa para o seguinte assunto sobre as pré conferências de Politicas para Mulheres,

que deverá ser realizada até dia 30/04/2020, acontecerá no CRAS Roça Grande dia 06/03 a

partir  das  13;30  e  parceria  com  o  CRAS  Sede,  posteriormente  via  whatsapp  e  e-mail  a

Secretaria-Executiva  dos  Conselhos  informará  data,  horário  e  local  dos  eventos.  Antes  de

encerrar a reunião a presidente do CMAS, fala da importância da constituição das Comissões

Temáticas Permanentes, as quais têm por objetivo preparar e analisar previamente as matérias a

serem  apreciadas  e  deliberadas  nas  reuniões  da  plenária.  Atualmente  as  comissões  são

formadas  de  forma  paritária,  sendo  elas  Comissão  de  Normas  e  Monitoramento,  Politicas



Públicas  e  Comissão  de  Financiamento  e  Orçamento.  Ressalta  que  será  encaminhado pela

Secretaria-Executiva dos Conselhos a função de cada Comissão, sendo assim, o conselheiro

verificará com qual se identifica, mas como a Comissão de Norma e Monitoramento e unificada

com o CMDCA, visto que muitas as entidades que estão inscritas no CMAS também possuem

inscrição no CMDCA, a atividades são conjuntas, hoje temos uma grande demanda de inscrição

e  renovação  de  inscrição  para  ambos  conselhos,  por  isso  hoje  temos  que  nomear  dois

conselheiros um representando a sociedade civil e outro governamental para compor junto com

CMDCA  esta  comissão.  Sendo  aprovado  por  UNANIMIDADE  os  nomes  dos  seguintes

conselheiros  para  compor  esta  comissão,  sendo  eles:  Cristiane  de  Souza  Petean,  Débora

Bastos, Patricia Corrêa Silva e Bruno Maier Popp. Posto isto, a presidente do CMAS, conselheira

Debora Bastos encerra a reunião, eu Cássia Regina Sgoda, lavrei a presente ata que após lida e

aprovada será assinada por mim e demais conselheiros.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx


